
 

                      Compte rendu Du Conseil d’Administration de  

 l’Association de Chasse Toctoucau Lesticaire  

                 du 18 Aout 2023 
Le Conseil d’Administration de début de saison prochaine 23/24 de l’Association 
de Chasse Toctoucau Lesticaire a eu lieu le vendredi 18 Aout à 18h30 
Présents :  Absents :                        Invités : 
M. PREVOST M.HALLU  M. DE CARVALHO  M. BONNEFONT 
M. PITOIS   M.SAVY  M. RIOU   M. FEULLET 

M.MARBEAU  M. CHAMARTY M. VILLENEUVE 
M. BOUIC  M. CAMPISTRAU 
M. INDIAS 
   
Le CA débute à 18h45 

 
Voici les points de l'ordre du jour : 

• Ouverture 2023-2024 : 
o Le 10 septembre à 8h30. 
o Vente de carte le 2 septembre de 9h00 à 12h00  
o Vente de carte le 9 septembre de 9h00 à 12h00 

• Subventions : 

o FDC33 : 1170€ 
o Mairie : 0€ 

 Cette année, Le Président va faire la demande de subvention, 
car suivant les dires d’un élu, les sujets abordés lors des 
demandes n’étaient pas en accord avec les aspirations et les 

concepts de la Mairie. S’il n’y a pas de résultats ce sera la 
dernière fois  que nous demanderons. 

• Déclaration SIA : 

o Nous rappelons à tous les adhérents que la limites des déclarations 
d’armes au SIA est le 31 Décembre 2023 (cette année), après ils 
s’exposeront à des amandes lors de contrôles par l’OFB ou la 

Gendarmerie  
o Augmentation des peines pénales 

• Réfection du chemin et blocage : 

o On laisse l’état du chemin comme il est, pour l’instant. 
o Pour le blocage, voir avec Mme POUCHET les décisions prises par la 

DFCI avec comme maitre d’œuvre M. Thierry DUBOURG 



• Travaux Club House : 

o MM HALLU, CAMPISTRAU, SAVY, INDIAS et GASTOLDI on fait 
pas mal de modifications au niveau du Club House : 

 Construction d’un abri bois. 

 Isolation du débarrât, modification de la porte, nettoyage de 
l’intérieur et aménagement, socle béton pour le nouveau 
groupe 

 Stabilisation des réserves d’eau 
 Rehaussage de la cuve d’eau, remplie par M. INDIAS 
 Pose d’un robinet sur le plan de travail, d’éléments de cuisine, 

création d’un nouveau bar dans le Club House 
 Fauchage parking et allées 

• Lâchers : 
o 50 faisans le jour de l’ouverture 
o 40 de prévus par lâcher, nombre qui pourra être revu en fonction 

des cartes vendues. 
o La localisation des lâchers sera revu à l’ouverture 

• Battues : 

o 4 battues chevreuils seulement, suite au résultat de la saison 2022-
2023. On ne voit que très peu de chevreuils sur le domaine en ce 
moment. Les battues chevreuil se dérouleront entre le 1er novembre 
et le  31 décembre, pour protéger la ressource.  

o Battues sangliers, un calendrier sera émis, mais en fonction de la 
présence de l’animal sur le territoire, des battues improvisées en 
semaine pourront être déclenchées.  

• Remettre des panneaux « réserve de chasse » « Chasse gardée » 

o Le président et le garde doivent revoir le panneautage lors de la 
vente des cartes 

• Vente de Vêtements à l’effigie de l’association : 

o Vous pouvez commander des T-shirts 15€ 

o Avec l’inflation, les polaires que nous pouvions avoir à 30€ sont 
passés à 45€ 

• Vente de polos et casquettes 

o Des exemplaires de chaque modèle seront présentés sur le site web 
pour faire son choix et commander par mail ou SMS. 

• Repas de l’Association  
o Un repas est prévu pour la mi-saison, fin décembre 2023 ou début 

janvier 2024 

o Un autre pour la fin de saison, le jour de fin de chasse ou quelques 
jours après en mars 2024  

 



Mr BONNEFONT nous a exposé les dernières préconisations et recherches 
de la Fédération. 

 
Fin du conseil d’Administration : 19h00  

 
Le Président         Le secrétaire 
Laurent MARBEAU       Yvan PREVOST
        
 


